

heim, ↗ Botenheim, ↗ Güglingen)
 die Wahl eines eigenen Beichtvaters,
 der auch in Reservatfällen absolvieren konnte, sowie den Gottesdienst trotz bestehenden Interdikts.
 Nachrichten über das weitere Schicksal des Beginenhauses bzw. über dessen Aufhebung in der Reformationszeit fehlen.

A. HOLZEM

OAB Brackenheim, 191f.

CLEEBRONN

Schwesternsammlung

vor 1392 bis ?

Bt. Worms. – Cleebronn, HN

Das Beginenhaus wird 1392 erstmalig urkundlich erwähnt: Bischof Eckhard von Worms gestattete den Cleebronner Beginen (*sorores pauperes*) ebenso wie drei weiteren Frauensammlungen (↗ Bracken-